

VILLARS-ECHOS



DERNIER NUMERO
AVANT CET ETE!

Prochain Villars-Echos:
FIN SEPTEMBRE 2006

BULLETIN D'INFORMATION
N°72 Juin 2006

Informations officielles
communales
en pg 3 et 4

ÉDITORIAL par Notre Syndique

MERCI

Merci à vous tous de votre RECONNAISSANCE et de votre CONFIANCE renouvelée au travers de ce nouveau mandat de syndic.

Reconnaissance du travail accompli, entre autres :

- saine gestion financière avec son incidence sur le taux d'imposition communal;
- création d'une petite structure d'accueil pour la petite enfance;
- suivi de l'entretien des bâtiments et tout particulièrement la rénovation extérieure de notre église pour l'an 2000;
- respect de la vocation agricole et de la reconnaissance d'une reconversion nécessaire de cette branche de l'économie dans les limites des législations en vigueur;
- adaptations techniques en application des directives régissant les eaux...

... Et pour votre confiance renouvelée dans l'avenir et ses défis:

- développement harmonieux par l'application du futur plan général d'affectation établi dans les limites légales tant cantonale que fédérale avec des incidences financières contribuant au bon équilibre de nos comptes;
- rationalisation et optimisation en matière de gestion administrative pour répondre toujours mieux aux attentes de TOUS.

Grand Merci enfin à mes collègues municipaux, tout particulièrement et par ordre d'ancienneté à Yvan Pittet, Constantin Allaz et Constant Pittet qui terminent leur mandat. Pour leur précieuse collaboration et leur engagement pas toujours facile dans cette noble tâche au service de citoyennes et de citoyens toujours davantage informés de leurs Droits au détriment trop souvent de leurs Devoirs civiques. Je leur réitère ma gratitude.

Et merci aux futurs membres de la Municipalité de leur disponibilité à s'investir dans la recherche du meilleur pour l'ensemble de la collectivité. Je les assure de mon soutien dans la prise en charge de leurs futures tâches.

Votre syndique
Jaqueline Bottlang-Pittet

Et si on rêvait?

Une nouvelle équipe municipale se met en place pour une période de 5 ans. C'est nouveau, c'est long. Renouvelée pour plus de la moitié, nous espérons que cette nouvelle municipalité saura former une réelle équipe solidaire, tirant tous à la même corde et apte à diriger notre commune pour le bien de tous. Tels sont là nos vœux !

A vous lecteurs: bon été! Nous nous réjouissons de vous retrouver en septembre! BL.

Au sommaire:

Éditorial de la Syndique
Et si on rêvait
L'équipe de rédaction s'agrandit
Résultats du sondage
Des nouvelles du site internet
Commune: infos officielles:
Inauguration du refuge
Installation des autorités
Dommage
Courier des lecteurs
Papier, carton, à la page du recyclage
Marché artisanal du Buron
Brunch du 1er août au Buron
FC Villars-le-Terroir

Bienvenue!

Bienvenue à Lionel Pittet qui rejoint l'équipe de rédaction du Villars-Echos désormais composée de :

- Martial Bujard
- Didier Duployer
- Bernard Longchamp
- Lionel Pittet

qui vous donnent rendez-vous en septembre pour le prochain numéro de votre journal préféré

Équipe permanente de rédaction:
Bernard Longchamp, Didier
Duployer, Martial Bujard et
Lionel Pittet

Résultat du sondage: " Que pensez-vous du Villars-Echos"

Bravo et merci aux 8 lecteurs (vous avez bien lu:HUIT!) qui ont pris la peine de nous renvoyer rempli le questionnaire paru dans le Villars-Echos n°70 d'Avril dernier.

Il est regrettable qu'il n'y ait pas eu plus de réponses pour nous permettre de toujours mieux cerner vos souhaits. Par contre les questionnaires reçus permettent de confirmer quelques tendances que nous ressentons déjà. Et puis, certaines idées émises ont été très appréciées et retenues. Nous vous en reparlerons dans notre numéro de rentrée en septembre.

Voici un résumé de vos remarques.



1. Aspect général

La disposition générale du journal est appréciée de tous. La qualité des documents est bonne de même que la qualité de l'impression. On nous signale un manque d'un certain ordre dans les articles une mauvaise proportion entre les images et le texte et une écriture parfois trop petite.

Le rythme mensuel de parution paraît convenir à tous

Nos commentaires et décisions:

Dès le numéro 73, nous augmenterons d'un point l'écriture courante.

2. Contenu:

Les articles du village

Vous aimez retrouver les portraits de Didier Duployer: "Du côté des gens d'ici". Vous aimez aussi les comptes-rendus des manifestations villageoises, les nouvelles des sociétés et le calendrier des manifestations.

Les pages officielles de la Commune

Un point très important: La **totalité** des réponses reçues demandent plus d'informations de la part de nos autorités.

Vous demandez plus d'informations relatives à la commune, plus de renseignements sur les décisions, sur les dossiers en cours. et un calendrier clair pour les événements communaux.

Vous aimeriez également que chaque municipal à tour de rôle nous parle de son travail et de son dicastère.(par exemple sur les forêts du village.

La gestion de la circulation dans le village(comment mieux modérer certains excès de trafic?) intéresse plus d'un habitant. **Nous reviendrons sur ce sujet important en septembre.**

3. Divers

La publicité dans le Villars-échos n'est pas désirée pour l'instant. Par contre plusieurs lecteurs aimeraient mieux connaître les artisans, les indépendants et entrepreneurs qui oeuvrent dans le village.

Nos commentaires:

L'idée de présenter les commerces et les métiers actifs dans le village nous semble très intéressante. Dès septembre nous essaierons de le faire.

4. Concours

Chose promise... chose due! L'équipe de rédaction, ne tenant pas compte du peu de réponses a décidé de maintenir le tirage au sort.

Voici les 3 gagnants:

Nicolas et Yvonne Pittet, route du Buron

Sonia Bovat, le petit Buron

Laurence Juriens

Bravo aux gagnants qui recevront prochainement chacun 3 bouteilles de nectar de nos coteaux vaudois

Des nouvelles du site internet: villars-le-terroir.ch

Le site est toujours au stade de la construction. L'équipe de rédaction du Villars-Echos y planche depuis plusieurs mois. Dès aujourd'hui, vous y trouvez quelques informations communales et tous les derniers N° du Villars-Echos. Dès cet automne, il sera remanié et beaucoup plus riche en renseignements de toutes sortes. Faites-nous part de vos désirs et idées. D'avance merci!

Commune de VILLARS-LE-TERROIR

INFORMATIONS OFFICIELLES



INAUGURATION DU REFUGE: ON Y VA TOUS! Dernières informations

Rappel pour l'inauguration du refuge:

La manifestation est organisée conjointement par la Municipalité et la Société de Développement Nous remercions ces deux organismes pour l'heureuse idée qu'ils ont eue et vous invitons tous à venir nous rejoindre. (sans voiture SVP!)

Comme prévu, l'inauguration du refuge aura lieu le dimanche 25 juin.

Pour les personnes qui auraient oublié de s'inscrire pour les grillades (viande à amener, salades offertes) et le rallye qui suivra, veuillez vous annoncer auprès de la Société de Développement au n° 021-648 47 35 au plus tard jusqu'au jeudi 22 juin.

Rappel du programme:

- Dès 11h - grillades au refuge
- Dès 13h30 - départ du rallye devant l'église
- Dès 15h - verre de l'amitié partagé avec la municipalité

En cas de météo incertaine, vous pouvez obtenir les renseignements sur le maintien des grillades et du rallye au n° 079-350 53 47 dès le vendredi 23 midi

Le verre de l'amitié aura lieu par tous les temps. Pour des questions de circulation et de parking sur place, nous vous rappelons d'éviter la voiture comme moyen de transport jusqu'au refuge et vous en remercions d'avance.

Pour la Société de
Développement:
Géraldine et Florin Zehnder

**Complexe communal
salle de rythmique**

jeudi 22 juin à 19h30

**Installation des autorités
communales**

Cérémonie publique

Mot de la rédaction

Dompage.

Nous avons prévu de vous informer sur 2 sujets qui intéressent toute la Commune:

- * la fête du premier août à Villars
- * la répartition des dicastères entre les membres de la nouvelle municipalité.

A l'heure où nous terminons la mise en page de ce dernier numéro avant l'été, nous n'avons toujours rien reçu. **Dompage!**

Vous avez quelque chose à nous dire en relation avec nos articles ou la vie du village: écrivez-nous. Nous sommes prêts à créer pour vous tous **un courrier du lecteur** Et pourquoi pas mettre sur pied un **service gratuit de petites annonces. On attend de vos nouvelles!**



Commune de VILLARS-LE-TERROIR

INFORMATIONS OFFICIELLES

Papier, carton: soyez à la page du recyclage !

Le papier et le carton représentent encore 20% du contenu des ordures ménagères.

C'est:

- ✓ Les journaux, magazines, feuilles de papier, cartons d'emballage, enveloppes avec ou sans fenêtres, papiers d'ordinateur.

Ce n'est pas:

- ⊗ Les papiers sales (mouchoirs, papier de ménage, serviettes, essuie-mains).
- ⊗ Les briques de lait, de thé froid ou de jus de fruit.
- ⊗ Les papiers composites (mêlés avec d'autres matières).
- ⊗ Les papiers utilisés pour emballer les fleurs, la viande, etc.
- ⊗ Les feuilles autocollantes.
- ⊗ Les papiers thermiques (fax, photocopies).
- ⊗ Les plastiques qui emballent les magazines.
- ⊗ Les pochettes plastiques d'envoi de films.
- Les CD remis avec certains magazines.

Comment faire ?

- Lorsque c'est possible, mettez le papier et le carton en vrac dans les conteneurs prévus à cet effet. Sinon, déposez-les en paquets ficelés. Dans certaines communes, le papier et le carton sont collectés séparément.
- Retirez impérativement toutes les matières qui ne sont pas du papier, comme les plastiques. Elles dégradent la qualité du papier recyclé.

Trier, ça vaut la peine !

- La fabrication de papier recyclé épargne les arbres. Elle demande 3 fois moins d'énergie et jusqu'à 80 fois moins d'eau que la production de papier neuf.
- En Suisse, la production de papier journal intègre jusqu'à 85% de vieux papiers. Le carton contient plus de 80% de papier et carton recyclés.



Consommez malin:

- ☑ En achetant des produits à base de papier recyclé (papier de ménage, papier hygiénique, papier de bureau).
- ☑ En préférant les produits labellisés TCF (sans chlore) et FSC (respectueux des forêts).
- ☑ En écrivant des deux côtés et en utilisant les feuilles usagées comme papier de brouillon.
- ☑ En réfléchissant à deux fois avant d'imprimer ou photocopier.
- ☑ En apposant un autocollant "Pas de pub s.v.p." sur votre boîte à lettres.

INTOX



Je n'utilise pas le papier recyclé, car il est de mauvaise qualité et bloque les imprimantes et photocopieuses.

INF



Le papier recyclé est aujourd'hui de qualité comparable au neuf et n'est plus forcément gris,

Les manifestations de l'été

Forte de son grand succès l'an dernier, la famille Bovat du Petit Buron nous convie à nouveau à son exceptionnel Brunch du 1er août. Désirant encore mieux présenter les produits du terroir, elle met également sur pied le 15 juillet un grand marché artisanal et paysan. Bravo à cette dynamique famille. Pour nous, c'est sûr, ce sera chaque fois un vrai bonheur et une joyeuse occasion de rencontre!

15 juillet : grand marché paysan et artisanal

10h00 - 17h00

marché en grande partie couvert
plus de 25 artisans dont plusieurs au travail.

Viande - gibier - légumes - oeufs - pâtisseries - confitures - sirop - gauffres - vin

Fleurs - bijoux - lampes - tricot machine et artisanal - objets en tissus - pyrogravure - points de croix - peinture - photos du Gros-de-Vaud

Produits naturels à base de lait d'ânesse - broches - jouets

à voir : animaux de la ferme - sans oublier Petra et sa fille Gripette - nos vaches miniatures (vivantes) restauration sur place.

1er août : 3ème brunch à la ferme

buffet servi de 10h00 à 14h00

adultes et ados dès 13 ans : fr. 30.--

enfants : gratuit jusqu'à 2 ans.

2 à 5 ans fr. 5.--

6 à 10 ans fr. 10.--

11 à 12 ans fr. 15.--

buffet couvert - parcs tout près - balades à dos d'âne pour les enfants - accès handicapés - animaux de la ferme

buffet : pain, tresses, confitures, miel, yogourts, céréales, fruits, gâteaux, ramequin, terrines, charcuterie, jambon, buffet de fromage, buffet de desserts, grillades, röstis, etc..etc..

Grand marché paysan et artisanal

à Villars-le-Terroir
(au Petit Buron)

(direction Penthéraz)



Restauration 15 juillet 2006
10h - 17h

Venez vous balader en campagne et profitez de visiter notre grand marché artisanal.

Découvrez plusieurs artisans qui travailleront devant vous, ainsi que les bons produits de la ferme.

Parc près du marché
Accès aisé pour les handicapés

Buvette couverte



famille François et Sonia Bovat
Le Buron - 1040 Villars-Le-Terroir
021/881 62 51
spécialités : porcs élevés en plein air
vente directe à la ferme



1er août 2006

3ème Brunch à la ferme sur notre exploitation

N'attendez pas pour vous inscrire

Souvenirs du Brunch 2005



un buffet gargantuesque

Des animations pour grands et petits



Le FC



Villars-le-Terroir: les yeux dans l'avenir

Après une saison satisfaisante à de nombreux égards, Bertrand Pittet, le président du club de foot du village, accepte de revenir, pour Villars-Echo, sur ce qui a marqué l'exercice, tant d'un point de vue sportif qu'extra-sportif.

Villars-Echo: - S'il fallait résumer cette saison en une phrase, quelle serait-elle? Bertrand Pittet: - Ouhla! Excellente question... Je dirais que nos espoirs du départ n'ont pas été déçus. L'entraîneur parlait d'une saison de transition et l'équipe finit par manquer la 3e ligue pour quelques tout petits points.

- Qu'est-ce qui prime, de la satisfaction d'avoir amplement rempli l'objectif premier et de la déception d'échouer si près d'un but magnifique?

- Difficile à dire. Je pense que les deux sentiments se chevauchent, dans les esprits. Nous sommes contents de toutes les belles choses accomplies, bien entendu, mais cela ne parvient pas à masquer complètement le fait qu'il s'en est fallu de peu pour atteindre un objectif considérablement plus élevé. A la mi-saison, en vertu de notre bon premier tour, nous avons peut-être revu un peu à la hausse les objectifs. Mais, dans les moments importants, il nous a manqué un peu d'expérience. Un peu de sérieux, peut-être, aussi.

- De sérieux?

- Les jeunes, parfois, s'ils représentent l'avenir du club, se dispersent quelque peu dans des activités annexes qui ne servent pas les intérêts de l'équipe. L'équipe a, pendant cette saison, été renforcée par de nombreux jeunes joueurs.

- Comment s'est passée leur intégration?

- J'en tire un bilan très positif. Pour moi, le foot, c'est un sport de jeunes. On se doit de leur faire confiance, de leur offrir leur chance. Et puis, il s'agit pour la plupart de jeunes du village ou, au pire, de la région. C'est une grande satisfaction d'arriver à faire de bons résultats avec des gens du crû. C'est avec ce genre de joueurs que l'on souhaite construire l'avenir de notre club.

- Est-ce que le contingent va évoluer, pour la prochaine saison?

- Pas vraiment. On a le souhait de travailler dans la continuité. Donc, on va continuer avec les joueurs que l'on a. Peut-être, bien sûr, quelques nouveaux éléments seront intégrés, mais ce sera de l'ordre de la retouche, pas du changement. Ceci dit, si du monde veut venir... nous sommes ouverts!

- Vous êtes-vous déjà fixé un objectif pour 2006-2007?

- Pas vraiment. Mais avec les discussions que j'ai pu avoir avec les joueurs, je sens une réelle envie de monter en 3e ligue. Et, de toute façon, en terminant 3e cette année, on ne peut qu'être ambitieux. On ne va, pour autant, pas se mettre de pression inutile. Mais bon. C'est vrai qu'être champion de groupe est une idée qui nous attire...

Le contingent du club est pléthorique. La mise en place d'une «deux» ne constituerait-elle pas une solution, à terme?

- Pas cette année, en tout cas. Par contre, si nous montons en 3e ligue, cela serait très utile évidemment. D'une part, car une deuxième équipe est un réservoir de joueurs et, d'autre part, car cela permettrait aux joueurs qui ne jouent pas avec la première d'avoir quand même du temps de jeu. Que les licenciés jouent tous, c'est primordial, pour moi...

- A titre plus personnel, quel bilan tirez-vous de vos quatre premières années de présidence?

- Je crois que nous avons réussi à améliorer l'image du club. Les gens ne nous voient plus forcément comme «les paysans de là-bas derrière», mais comme un club dynamique, qui s'engage dans la formation, etc. C'est très important. Et puis, tout de même, en quatre ans, nous sommes arrivés à jouer, avec des jeunes du village, les premiers rôles en 4e ligue.

- Qu'est-ce qu'il reste à faire bouger?

- A l'avenir, nous devons essayer d'améliorer les structures du club. Au niveau du comité, au niveau financier, au niveau de l'image...

Au niveau de l'infrastructure, aussi. On espère une aide de la Commune, à ce niveau-là. Nos vestiaires commencent à devenir vieux, nous n'avons pas de buvette «fermée»... Il y a à faire, de ce côté.

- L'objectif extra sportif numéro un pour 2006-2007?

- Fermer la buvette, pour que l'accueil des spectateurs soit amélioré.

- Le mot de la fin?

- Je tiens à remercier tous ceux qui oeuvrent pour le club. L'entraîneur, les joueurs, les sponsors, les supporters... Travailler avec des jeunes, ça permet de rajeunir!

Propos recueillis par Lionel Pittet.

